

Artikel vom 09.02.2020

Faschingsmarkt im Ortsteil Tunding

"Lebendiges Mensch ärgere dich nicht"



Wirklich lebendig war das "Mensch ärgere dich nicht"-Spiel am Faschingsmarkt in Tunding. Bei herrlichstem Kaiserwetter fanden sie viele Besucher ein, um zu sehen, wer beim "Mensch ärgere dich nicht" die Nase vorn hat. Fünf BGM-Kandidaten aus dem Aitrachtal, zusammen mit einer kleinen Auswahl ihres Teams stellten sich der Herausforderung um die Wette zu spielen.

Ausgelassen und lustig wurde gewürfelt, gelaufen, geschubst und gefeiert. Wer war der beste Würfler und wer hatte die beste Strategie? Anfänglich hatte die CSU die Nase vorn, am Ende stellte man aber fest, dass es Allen nur um die Sache geht und miteinander ein gemeinsames Ziel verfolgt wurde. Für Spaß und Unterhaltung zu sorgen und einmal fünf grad sein lassen.